



Comunicado AYR 08/2025  
Ciudad de México, a 11 de junio de 2025

## **Alas y Raíces participa en el V Encuentro Internacional de Artes Escénicas para los Primeros Años: Infancia. Territorio de Paz, en Oaxaca**

- Este año, el programa nacional de desarrollo cultural infantil se suma a la extensión de actividades del encuentro, el próximo 18 de junio con la obra "Piedra a Piedra" de la compañía española Tian Gombau
- Serán dos funciones gratuitas que se presentarán en la Ex Hacienda San José Espacio Cultural, en San José Hidalgo, Atzompa

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del programa nacional Alas y Raíces se suma a la itinerancia del V Encuentro Internacional de Artes Escénicas para los Primeros Años: Infancia. Territorio de Paz.

El Encuentro es organizado por el Colectivo Teatro en Espiral y busca promover el acceso a las artes escénicas desde los primeros años de vida e incentivar la creatividad y el pensamiento crítico en bebés, niñas y niños a través del teatro.

Además, ha buscado ser un espacio de intercambio de experiencias y metodologías entre artistas nacionales y de todo el mundo, para el fortalecimiento de la escena teatral dedicada a la primera infancia.

Así, tras la realización de su quinta edición del 6 al 8 de junio de 2025 en el Centro Cultural Tijuana (CECUT), el Encuentro amplía su circuito de actividades, del 9 al 18 de junio, a foros de la Ciudad de México, Aguascalientes, Estado de México y Oaxaca, con el objetivo de acercar a una mayor diversidad de infancias propuestas escénicas que despierten su curiosidad e imaginación.





Será precisamente en este último, en donde Alas y Raíces participe por segunda ocasión en el Encuentro, con dos funciones teatrales de la puesta en escena “Piedra a piedra” de la compañía de teatro Tian Gombau (España).

“Piedra, piedra” es una propuesta escénica de teatro-objeto para despertar la imaginación de niñas y niños de 2 años en adelante, en donde a través de objetos inanimados, se construye una historia sencilla, poética y llena de posibilidades narrativas.

Ambas presentaciones de “Piedra a piedra” sucederán el miércoles 18 de junio, a las 12:00 y a las 17:00 h, en la Ex Hacienda San José Espacio Cultural, en San José Hidalgo, Atzompa.

La entrada a ambas funciones es libre. La Ex Hacienda San José Espacio Cultural se ubica en Prolongación Independencia 31, San José Hidalgo, Atzompa.

La programación completa de la extensión del V Encuentro Internacional de Artes Escénicas para los Primeros Años: Infancia. Territorio de Paz puede consultarse a través de las redes sociales del Colectivo Teatro en Espiral: @colectivoteatroespiral

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; en X: @AlasyRaices, e Instagram y YouTube: @alasyraicescultura.

Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en X (@cultura\_mx), Facebook(/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).